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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que informe este vereador, em tempo hábil, 

por que há tanta burocracia na rede municipal de saúde para atender a população. 

Este vereador foi procurado por munícipes que reclamam da necessidade de 

encaminhamentos para receber atendimento com um médico especialista. Há a necessidade de 

passar por um médico clinico geral até para receber encaminhamento ao médico da área 

especifica que vai tratar da doença do paciente. 

Além disso, há muita demora até ser atendimento pelo especialista que vai tratar 

da doença de fato, há relatos de até 4 meses de espera. E muitas pessoas necessitam de 

atendimento de urgência, como em casos de médicos especialistas em cardiologia. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 07 de novembro de 2022. 
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